
― 位置について ―

わくわくオーケストラに行ってきました
印象に残った曲や、かっこよかった楽器、もし自分が演奏するなら

ます。今回は後編です。

1 組 藤井千聖さん

「わくわくオーケストラ」を聞いて一番印象に残った曲はスターウォーズです

が知っている曲だし、強弱がキレイだとおもったからです。

て、その場面に合った音楽だったと思う。印象に残った楽器

ったりいろんな表現をしていて、ひときわ目立っていると思

けでなく公共のマナーを詳しく知る経験になったと思った。

3 組 堀良成くん

フィンランドの独立を夢見てその感情を表した音楽がよかったと

って演奏するシーンでは、最初は短調で後で長調になったのですが

ェロを加える事でよりざんこくな様子を表現したところが心に

と思いました。でもやっぱり僕がやるならチェロかな。理由は

落ち着くから。

２０１９年の１月、君たちはまだ小学校 6 年生でした

小田中生としての過ごし方を振り返ってみてください

いますか。部活動や習い事を言い訳にして家庭学習をさぼっていませんか

3 学期は 1 月 8 日（水）からスタートです。冬休みの
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ってきました
するなら…。数名ですが、感想を紹介し

はスターウォーズです。理由は自分

。楽器ごとに違う音色を出してい

楽器はヴァイオリンです。ふるえだ

思ったからです。オーケストラだ

。

がよかったと思います。一つ一つ場面を区切

になったのですが、短調のときの演そうで、チ

残った。バイオリンがかっこいい

、あの短調の音楽を聞いていると

2 組 西岡澪さん

一番初めのスターウォーズの

った。大きいたいこのようなものが

されていて感動した。たいこのようなものをたたいている

しているところがかっこよかった

な音がでて、一つしかないのにしっかり

器の人がたくさんいるのに全

い、とても感動しました。初

5 組 前田果穂さん

最初に演奏した「スター・ウォーズ

方などから「やっぱりプロだな

と思いました。あんなに細い弦

とても楽しかったです。

4 組 益田穂香さん

わくわくオーケストラを聞きに

た瞬間、びっくりしました。

らです。指揮では、体全体を

生で聞いた方が、音の響きや

ださって聞いたことのない楽器

かったし、貴重な経験になりました

2019年はどんな1年でしたか

でした。3 月に小学校を卒業し、4 月に小田中学校に入学し、中学生になりました

ってみてください。新しい友達はできましたか。行事だけではなく、学習にも一生懸命

をさぼっていませんか。より良い集団の一員となれるように、何をすべきかしっかりと

3学期、いいスタートを切ろう

みの生活ノートをよく見て、忘れ物のないようにしましょう。委員や係

めのスターウォーズの“メイン・タイトル”がよかった。とても迫力があって素晴らしか

きいたいこのようなものが４つ並んでいる打楽器がすごかった。音の強弱がすごく表現

たいこのようなものをたたいている物のふり幅をかえたりして強弱を表現

しているところがかっこよかった。もし自分がやるなら、ハープをしてみたいと思った。きれい

つしかないのにしっかり存在感があってすごいと思ったからです。いろいろな楽

全ての音がきれいにあわさっていて聞いてて、一心同体してるなと思

初めてのオーケストラとても楽しかったです。

スター・ウォーズ」のメインテーマが心に残りました。音の出し方や表現の仕

やっぱりプロだな」というのを感じました。またハープという楽器がかっこいいな

弦からとてもキレイな音が出ていて、不思議な気持ちになりました。

きに行って、迫力のあった演奏だと感じました。一番最初の曲を聞い

。強弱、音の高低、速度、リズムなど、すべてがつめこまれていたか

を使って表現していたのですごいと思いました。テレビで聞くより、

きや音色がとてもきれかったし迫力がありました。楽器の紹介をしてく

楽器が聞けたし、勉強になりました。初めての生演奏が聞けてうれし

になりました。

になりました。

一生懸命になれましたか。ルールを守ってトラブルなく生活できて

をすべきかしっかりと考え、この 3 学期に実行してくださいね。

係も決めます。新しいことにチャレンジしてみてください。


